



Bernardo García y Quálitas transforman el golf adaptado en México

- *La historia de Bernardo García, golfista profesional adaptado, avanza con fuerza gracias al respaldo que Quálitas le ha brindado desde su inicio.*
- *Bernardo, quien tras un accidente en motocicleta perdió la movilidad de su brazo derecho, encontró en el deporte una vía para seguir adelante.*

*Ciudad de México, México. 3 de diciembre de 2025 — Con una trayectoria marcada por la resiliencia, Bernardo García ha consolidado su lugar como embajador del golf adaptado. **Este 2025, con el respaldo estratégico de Quálitas**, ha participado en seis torneos nacionales e internacionales, destacando su tercer lugar en Veracruz, cuarto en Northern California, y su participación histórica en el US Disabled Golf Open, donde compitió con más de 80 atletas de todo el mundo.*

Su impacto trasciende los resultados deportivos

Este año fundó “**Adaptive Golf México**”, la primera plataforma nacional dedicada a promover, desarrollar y profesionalizar el golf adaptado. Gracias a esta iniciativa, y en coordinación con la Federación Mexicana de Golf, se creó el Comité Nacional de Golf Adaptado, marcando un hito para la inclusión deportiva institucionalizada.

Además, ha impulsado una clínica semanal junto con el equipo de Lorena Ochoa, donde niñas y niños con discapacidad practican por primera vez este deporte. “Este espacio se ha convertido en una plataforma de transformación social y deportiva, donde Quálitas se proyecta como una marca comprometida con causas de alto impacto humano”, expresa Bernardo. De forma paralela, ha ofrecido charlas corporativas y colaborado con marcas líderes, compartiendo su historia como ejemplo de “resiliencia, determinación y propósito, reforzando los valores que comparto con Quálitas”.

Por una inclusión real: el compromiso de Quálitas

La colaboración entre Bernardo y Quálitas se ha consolidado como una alianza estratégica con un profundo sentido humano. “La relación con Quálitas ha sido muy positiva y **su apoyo ha sido clave para poder desarrollar las actividades deportivas y de impacto social en las que participo**, incluyendo la creación de Adaptive Golf México y los otros torneos”, asegura. La compañía no solo lo ha acompañado en su crecimiento deportivo, sino que también lo ha incluido en campañas de concientización vial y prevención de accidentes, dando visibilidad a su historia como motor de cambio.

Para Bernardo, el respaldo institucional tiene un valor simbólico profundo. “Representar a México y al golf adaptado con el respaldo de una empresa como Quálitas es, sin duda, un gran honor y una responsabilidad significativa. Portar su logo en mi uniforme simboliza la unión entre una compañía mexicana comprometida con el país y un movimiento que busca abrir camino para que más personas con discapacidad encuentren en el deporte una nueva oportunidad de desarrollo y realización.”

Donde prevenir es cuidar: la misión social de Quálitas

La prevención de accidentes y la educación vial es un compromiso permanente que tiene la compañía con nuestro país. Para Bernardo, estos esfuerzos tienen un eco personal. “He participado en algunas



iniciativas de concientización sobre seguridad vial en colaboración con Quálitas, compartiendo mi historia desde una perspectiva de prevención y responsabilidad al conducir", afirma. Y va más allá al enviar un mensaje directo a las nuevas generaciones: "La movilidad segura es clave para preservar vidas, unir familias y construir futuros sostenibles".

Bernardo tiene claro que su camino apenas comienza. Su objetivo es **consolidar la academia y el programa de clínicas de golf adaptado**, sumando a más personas con discapacidad y fortaleciendo alianzas institucionales. También, busca **posicionar a México como referente latinoamericano en golf adaptado**, formar nuevos instructores especializados y crear una red nacional de sedes y torneos que aseguren continuidad y sostenibilidad al movimiento. "Solo así lograremos que la inclusión sea una realidad, y no solo una intención", subraya.

Acerca de Quálitas

Con 31 años de experiencia y especialización, Quálitas es la aseguradora vehicular líder en México desde 2007, Cuenta con la red de cobertura más grande del país y presencia a nivel internacional en Estados Unidos, El Salvador, Costa Rica, Perú y Colombia. La solidez de su modelo de negocio y excelencia en el servicio, hacen de la compañía un referente en el sector y una opción confiable para quienes buscan protección vehicular integral. Tiene diversas certificaciones y reconocimientos, como el de "marca famosa" otorgado por el IMPI, ocupa el lugar 79 en el ranking "Las 500 Empresas más importantes de México" de la revista Expansión y el lugar 25 en el ranking Kantar BrandZ sobre las marcas más valiosas de México 2025. www.qualitas.com.mx